



Reprocha CSP Día de Hispanidad...y Haces celebra en España



Al recordar el 12 de octubre, día de la llegada de Cristóbal Colón a América en 1492, la Presidenta Claudia Sheinbaum insistió en la solicitud de su antecesor Andrés Manuel López Obrador de que el Rey de España pida perdón por la violencia de la conquista.

"La llegada de los españoles hace más de cinco siglos representó sometimiento e incluso eliminación de los pueblos originarios. Ofrecer disculpas por los crímenes cometidos no es vergonzoso; por el contrario, engrandece y acerca a los pueblos", afirmó en una publicación de sus redes sociales.

Sheinbaum rechazó que el 12 de octubre sea el Día de la Raza o el de la hispanidad.

"Cristóbal Colón descubrió América para los europeos, pero en nuestro continente y en particular en lo que hoy llamamos México, ya había grandes

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		13-10-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

civilizaciones y culturas de las cuales nos sentimos orgullosas y orgullosos", dijo.

España y México mantienen un diferendo diplomático desde que en marzo de 2019, López Obrador planteó que el Rey Felipe VI pida perdón a los pueblos indígenas.

Ya que España no respondió a la solicitud, Sheinbaum no invitó al Rey a su toma de protesta el 1 de octubre y este país no envió a ningún representante. Mientras que la Presidenta mexicana pidió a España que se disculpe, el diputado de Morena Pedro Haces celebró lo que llamó el "Día de la Hispanidad" desde la plaza de toros de Madrid.

"Así luce la Plaza de Toros de Las Ventas de Madrid, engalanada con cuatro banderas de México M. Hoy, en el Día de la Hispanidad. Buen fin de semana, saludos a todos", posteó con una fotografía en Instagram.

<https://www.reforma.com/reprocha-csp-dia-de-hispanidad--y-haces-celebra-en-espana/ar2889008?v=1>